

Pensamiento de Don Jorge Alessandri

“Lucharé porque se restablezca el viejo concepto que hizo grande a nuestro país: a la vida pública se va a servir, y no a buscar honores ni mucho menos beneficios” (Idem).

“Mis esfuerzos se dirigían hacia un objetivo fundamental que consiste en el establecimiento de un gobierno que proporcione trabajo, bienestar y libertad, no tan sólo a mis amigos, sino también a mis adversarios”. (En manifestación de los profesionales, 10 de agosto de 1958.)

“Un hondo imperativo patriótico me impulsa a prevenir a los sembradores de ilusiones y quimeras, porque pueden tener más tarde una amarga y tal vez trágica cosecha. Es un juego peligroso exponerse a llevar el alma de las multitudes —y especialmente de la juventud— de un paraíso prometido, a la duda primero, y muy pronto a la más cruel decepción”. (Mensaje del 21 de mayo de 1963.)

La violencia en serio

“No es que la violencia sea algo nuevo. Hemos tenido mucho de ella. De hecho, después de las sistemáticas violaciones a los derechos humanos, el asesinato y exilio de miles de disidentes y el arresto y tortura de otros cientos de miles, lo que confunde no es que ese atentado se haya llevado a cabo, sino por qué no se hizo antes, ya que el General Pinochet está simplemente cosechando la destrucción que él mismo sembró”.

(Ariel Dorfman, opinando sobre el atentado contra Pinochet en el *The New York Times*, 9-9-86.)

¿Arrepentido?



¿No será como mucho?

El Estado sueco además de protector... es bastante “previsor”. Una de las últimas “delicadezas” para con sus conciudadanos consiste en regalarles a los jóvenes que desean pasar sus vacaciones en las cálidas regiones del sur de Europa ¡un completo set de anticonceptivos! La idea nació en la provincia de Kopparberg y el objetivo es evitar que sus “niños” regresen a casa con la carga de obligaciones familiares no deseadas o con el virus del SIDA a costas.

(ACEPRENSA, 1986)

La foto insólita



M. I. Adaro

Lo que opina un diplomático

—Desobediencia civil.

—Irresponsabilidad, en estas circunstancias.

—¿Y la Democracia Cristiana?

—El error histórico de la Democracia Cristiana es haber captado gente del centro para causas de la izquierda. En el país hace falta ese sentido de conceptos relativos, el no dogmatismo radical. Hay tres frases que el Partido Radical jamás habría dicho: “no soy el Presidente de todos los chilenos”; “no cambio una coma de mi programa ni por un millón de votos”; “cómense las vacas”.

(Pedro Daza, Embajador chileno en Naciones Unidas, entrevistado por *El Mercurio*.)

Censura de prensa

Reunido el directorio de la Asociación Nacional de la Prensa, acordó expresar, al igual que lo han hecho los medios de comunicación que la integran, su condena al criminal atentado cometido en contra del Presidente de la República y repudiar la obstinación de aquellos que insisten en justificar o practicar la violencia como arma política. Ella dificulta gravemente el proceso de transición a la democracia y no resuelve, como tampoco lo hace en el resto del mundo, ninguno de los problemas del país.

El directorio lamentó que el Estado de Sitio repercute una vez más sobre la libre información. De especial gravedad resultan la medida de suspensión aplicada a seis publicaciones, así como el retiro de circulación de la mayoría de ellas, porque es precisamente ahora cuando más se necesita una completa información periodística, que evite los rumores y dé tranquilidad a la población. Por esto, la Asociación Nacional de la Prensa espera que se ponga término a la mayor brevedad a tales limitaciones.